
Ce qui me rend

heureuse, c'est la

réussite. Quand je parle

de réussir c’est pas

forcément socialement,

non, être heureuse de

voir quand les efforts

accomplis dans un

travail portent leurs

fruits !

Vanessa 21 ans Douai
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